

**Fachschaftenrat der
Universität Ulm**



**Fachschaftenrat der
Universität Ulm (FSR)**

Albert-Einstein-Allee 11
89081 Ulm, Germany

Tel: +49 731/50-22401

Fax: +49 731/50-22403

stuve.fachschaftenrat@uni-ulm.de

Protokoll der 18. Sitzung des 2. FSR

Sitzungsort:

H7

Datum der Sitzung:

09.07.2015

Sitzungsdauer:

18:19 Uhr - 21:02 Uhr

Protokollanten:

Alle anwesenden und
stimmberechtigten FSR-
Mitglieder mit Ausnahme
der

Status:

genehmigt
(Im Umlaufverfahren)

Anwesenheitsliste

stimmberechtigte Mitglieder:

anwesende Mitglieder:

Alexander Storm
Valerie Roth
Jana Schwick
Hanna Kübler
Elena Mohr
Katja Zitt
Stefan Haag
Johanna Loesewitz
Maike Nalbach
Sebastian Fackler
Dominik Meißner (ab 18:38 Uhr)
Johannes Rueb
Jessica Mayer
Ronja Grothe (ab 19:30 Uhr)
Yannick Kerler (ab 19:30 Uhr)

Gäste:

Nico Roeser (ab 18:38 Uhr)

Die Sitzung wurde geleitet von:

AlexanderStorm

entschuldigte Mitglieder:

Ragna Fischer
Abdallah Khazaleh
Freia Kuper
Markus Wittmann
Florian Cersausky
Larissa Frank
Immanuel Lampe

unentschuldigte Mitglieder:

Julia Müller

Tagesordnung

- TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 2: Genehmigung des Protokolls
- TOP 3: kiz ZEL-Meeting
- TOP 4: Social Event (Grillen am Ende des Trainingscamps)
- TOP 5: Uniforum
- TOP 6: OER
- TOP 7: Bericht aus dem StuPa
- TOP 8: Fachschaftenrundlauf
- TOP 9: PC-Pool 8
- TOP 10: Bericht aus dem Departmentrat
- TOP 11: Sonstiges

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Alexander Storm hat die Sitzung eröffnet und um 18:22 Uhr wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2. Genehmigung der Protokolle

Das Protokoll vom 24.6.2015 wurde mit (9:0:3) genehmigt.

3. kiz ZEL-Meeting

ValerieRoth berichtet. Sie hat Flyer mitgebracht. Ein paar werden in die FSen mitgenommen. Es soll mehr Kontakt geben zwischen FSR und kiz ZEL. Wunsch: Feedback zu Vorlesungsaufzeichnungen (Umfrage usw.), Verbesserungen, Kritik. Dies soll von den Studenten kommen. Johanna: In dem Umfang sollte das eigentlich ein Hiwi-Job sein. Wie kann E-Learning verbessert werden? Kann jede FS eine Liste mit Dozenten erstellen, die ihre Vorlesungen (nicht) aufzeichnen lassen? Vorschlag wird eher kritisch gesehen. Sind Vorlesungsaufzeichnungen überhaupt sinnvoll? In Mathe und Physik generell eher nicht. In den theoretischen Vorlesungen in der Physik wäre es schon hilfreich. In Psychologie wäre es hilfreich. In Informatik sind die Aufzeichnung auch sinnvoll.

Valerie schreibt eine Mail an alle FSen, bis wann welches Feedback gegeben werden soll.

Nico ergänzt eventuell noch.

4. Social Event (Grillen am Ende des Trainingscamps)

Das Grillen nach dem Mathe Trainingscamp wird vom FSR organisiert und findet wahrscheinlich am 24.09.2015 statt. Der Organisationsaufwand ist recht gering. Es ist alles gut im Wiki dokumentiert. Man sollte sich zuvor mit der StEx über die Finanzen unterhalten, da es mit der Spendenkasse in einer Körperschaft Schwierigkeiten geben kann. Wer hilft? Wer organisiert? Basti plant im Voraus mit noch jemandem vom neuen FSR. An dem Tag selbst helfen bis jetzt Johannes und Alexander. Wir brauchen noch mehr Leute!! Basti schreibt eine Mail an alle.

5. Uniforum

Dieses findet am 12.10.2015 von 9 bis 13 Uhr statt und sollte am besten von den alten Neuen organisiert werden. Bis jetzt können: Elena, Katja, Jana und Basti. Es sollten aber noch mehr werden! Es gibt anscheinend einen Flyer für den FSR.

6. OER

NicoRoeser berichtet über den aktueller Stand. Über Feedback würde sich der AK sehr freuen. Es soll ein Abstract + Ausarbeitung erstellt werden: Aufteilung in 5 Paper für verschiedene Zielgruppen Es kamen Anfragen von Dozierenden aus der ET. Anscheinend beginnen sich die Dozierenden für das Thema zu interessieren.

7. Bericht aus dem StuPa & Wahl der Parlamentarier

Es wird auf den letzten StuPa-Bericht verwiesen.

Es wurde über die Einstellung der neuen StEx Kultur und Bildung diskutiert. Es wird wahrscheinlich Probleme bzgl. der Kommunikation in der StuVe auf Englisch geben.

Jana und Elena kümmern sich um ein Treffen mit den Senatoren im neuen Semester.

Wir brauchen noch Orgs und Tutoren für die FUESE.

Bzgl. des Beschlusses zu den Uniparty-Karten sollen wir konkretisieren, ob wir 70% oder 80% und 1 oder 2 Karten wollen.

Beschlussvorlage:

Das StuPa beschließt, dass StuPa und FSR Mandate 2 Karten für Veranstaltungen der Verfassten Studierendenschaft reservieren dürfen. Als Voraussetzung dafür müssen die Mandate auf mindestens 80% ihrer jeweiligen Sitzungen anwesend gewesen sein. Alternativ können für FSR-Mitglieder FSR-Sitzungen mit StuPa-Sitzungen ausgeglichen werden. Die Karten müssen aber trotzdem von den Mandaten selbst bezahlt werden. Diese Regelung gilt während der Amtsperiode. Jedes Gremium hat einen Verantwortlichen, der sich um die Anwesenheitshäufigkeiten kümmert.

Der FSR beschließt mit (11:2:1), den Beschluss in das StuPa zu tragen, und spricht sich für den Vorschlag aus.

Wahl der Parlamentarier für den 21. Juli:

Jana Schwick

KatjaZitt

Johanna-MarieLoesewitz

JohannesRüb

ElenaMohr

StefanHaag

Die Wahl wurde mit (12:1:1) angenommen.

8. Fachschaftenrundlauf

Dieser TOP wird aus Gründen der Vertraulichkeit nicht veröffentlicht. Interessierte können sich gerne an die jeweilige Fachbereichsvertretung wenden.

9. PC-Pool 8

AlexanderStorm hat die Chefs des KIZ wegen eines Ersatzes für PC Pool 8 kontaktiert. Das kiz bekommt aber keine Räume zur Verfügung gestellt. Sollen wir aktiv werden?

Johanna: Man könnte ein Zelt oder PC - Container einrichten.

Dominik: Sammeln aller Anfragen für Räume. Es gibt dazu anscheinend ein Landesgesetz, dass der Platz der Uni zur Verfügung gestellt werden muss. Wir sollten uns an StaMü bzw. seinen Nachfolger wenden. Wir bitten Larissa das anzusprechen.

10. Bericht aus dem Departmentrat

Maikenalbach: Heute war Sitzung. Das MUZ soll dem Department zugeordnet werden. Es gibt Raumprobleme. Außerdem wurde angemerkt, dass der Studi-Vertreter in der StuKo (Florian Daikeler) leider nicht anwesend war.

11. Sonstiges

AK QSM (Freia): Planungstreffen

Flyer vom FSR: Foto drauf!

Wir wollen ja die Hälfte der Leute aus dem FSR in den SenaLehre entsenden. Wie wählen wir die restlichen Mandate aus? Ziel sollte sein, dass mindestens einer pro FS (egal ob FSR-Mitglied oder nicht) im SenaLehre sitzt. Auf der ersten Sitzung des nächsten FSR sollen diese Leute bestimmt werden.

Die Zahnis waren nicht besonders häufig auf den Sitzungen. Kein Interesse? Eventuell Mail schreiben?

"Was haben wir heute gemacht?" - Mail an stuve@ wollen wir in Zukunft schreiben.

Protokollüberarbeitung? Katja

Wer doodelt für die nächste Sitzung? Jana